

# MGV Liederkranz folgte einer Einladung des Ministers

Gelungener Auftritt der Oberveischeder Sänger bei der Jubiläumsveranstaltung „50 Jahre Dorfwettbewerb - Unser Dorf hat Zukunft“ in Ludwigsburg

**OBERVEISCHEDE.** Am vorletzten Wochenende folgte der Männerchor Liederkranz Oberveischede einer Einladung des NRW-Landwirtschaftsministeriums nach Ludwigsburg. Anlass war die zentrale Jubiläumsveranstaltung im Forum am Schlosspark „50 Jahre Dorfwettbewerb - Unser Dorf hat Zukunft“.

Mit ihrem Auftritt konnten die Sänger aus Oberveischede voll überzeugen. Die zahlreichen Teilnehmer und Teilnehmerinnen des Festaktes im Theatersaal belohnten die Liedvorträge mit herzlichem Applaus. Beim anschließenden Dorffest im Bürgersaal war der Meisterchor noch einmal gefordert. Schließlich wurde aus den vier geplanten Liedern wegen der gewünschten Zugaben die doppelte Anzahl. Neben weiteren musika-

lischen und gesanglichen Beiträgen sowie Vorträgen von Gruppen aus den verschiedenen Bundesländern gehörten diese zu den Höhepunkten des Abends. Ein gemeinsames Abendessen aller Aktiven und Gäste rundete die gelungene Veranstaltung ab. Zu Beginn des Festaktes wurde vom Staatssekretär im Bundeslandwirtschaftsministerium Dr. Robert Kloosin seiner Festrede auf die

Bedeutung des Wettbewerbs für die Entwicklung in den Dörfern hingewiesen. Bei den Aktivitäten in den Dörfern handele es sich um die größte Bürgerinitiative überhaupt. Wie aktiv ein Dorf sein kann,

wurde besonders bei der Exkursion am Sonntag in das 7-Sterne Dorf Sternfeld deutlich. Die über 200 Teilnehmer zeigten sich beeindruckt von dem, was in den letzten Jahren

in diesem Ort und im zugehörigen Nachbarort Diefenbach an Ideen umgesetzt worden ist. Von den Mitgliedern des Männerchores und ihren Frauen sowie den mitgereisten Gästen wurden das beeindruckende Residenzschloss Ludwigsburg und die weitläufigen Parkanlage „Blühendes Barock“ besichtigt. Nach einhelliger Meinung der gesamten Reisegruppe werden die beiden erlebnisreichen Tage noch lange in guter Erinnerung bleiben. Möglicherweise führen die neu gewonnenen Kontakte zu weiteren Auftritten des Männerchores bei ähnlichen Veranstaltungen.



Mit ihrem Auftritt konnten die Sänger aus Oberveischede voll überzeugen.

Foto: priv